

GUERRA EN ORIENTE MEDIO
Página 15**El ejército israelí intensifica bombardeos, ahora en el sur de Gaza; Hamás reporta decenas de muertos**

Israel informa “a los estimados gazatíes” que la invasión llega al sur

El ejército israelí procede a bombardear el sur de la Franja, luego de obligar a la población a que huyera allí

Guerra en Oriente Medio

Agencias
Jerusalén

El jefe del Estado Mayor del Ejército israelí, teniente general Herzi Halevi, anunció la tarde de este domingo que sus fuerzas están expandiendo sus operaciones hacia el sur de la Franja de Gaza, zona donde hasta ahora no habían irrumpido las tropas terrestres y a donde forzaron a los más de 1.5 millones de residentes del norte a refugiarse en sus hacinadas ciudades.

“Estimados residentes de la Franja de Gaza, las Fuerzas de Defensa de Israel han reanudado sus enérgicas acciones contra Hamás y otras organizaciones terroristas en la Franja de Gaza. Le informamos amablemente de lo siguiente con el fin de preservar su seguridad y protección”, escribió Adraee a través de la red social X, en un mensaje acompañado de un listado de barrios y un mapa que detallaba hacia dónde debe evacuar la población de cada zona.

El jefe del Mossad Yossi Cohen aseguró este domingo que las acciones militares en la zona meridional serán más difíciles por la alta densidad de civiles, cuya evacuación “será mucho más complicada”.

“Esto no nos da mucho espacio para actuar”, dijo Cohen en una entrevista al Canal 12 de noticias israelí.

Recientemente, el secretario de Estado de EU, Antony Blinken, visitó Israel para tener más detalles de los planes militares de Israel en el sur de Gaza, y pidió que se proteja al máximo la vida de civiles en esta fase de la guerra. “Luchamos fuerte y exhaustivamente en el norte de la Franja, y ahora lo estamos haciendo en el sur”, declaró Halevi, después de que estas últimas horas se ordenara la evacuación de varios barrios de la ciudad sureña de Jan Yunis, desde donde muchos gazatíes se desplazan ahora para ir a la urbe de Rafah, en la frontera con Egipto.

TODA LA FRANJA BAJO INVASIÓN TERRESTRE
En su conferencia de prensa diaria, el portavoz del Ejército israelí, contralmirante Daniel Hagari, confirmó que el Ejército está ampliando su ofensiva terrestre a “todas las áreas de la Franja”.

A su vez, desde que se rompió la tregua el viernes, el Ejército israelí intensificó sus bombardeos al sur y centro del enclave,



Un palestino herido es atendido en el suelo de un hospital de Jan Yunis, en el sur de la Franja, tras un bombardeo israelí.

áreas donde se espera que las tropas israelíes centren sus operaciones los siguientes días, tras tomar control de la mayor parte del área norte del enclave, incluyendo Gaza ciudad, como parte de su ofensiva terrestre que arrancó el pasado 27 de octubre. “En el norte desmantelamos a dos brigadas de Hamás”, y fuerzas israelíes, como la División 162, “aún están actuando dentro” de esta área. “Ayer y hoy mismo eliminamos a muchos comandantes de brigada, comandantes de compañía y muchos operativos, y ayer por la mañana iniciamos el mismo proceso en el sur”, remarcó Halevi.

MUERE LÍDER DEL 7-0

El Ejército informó en un comunicado que, a través de información de inteligencia, un avión de combate atacó y mató a Haizam Juwayari, comandante del Batallón Shati de Hamás, quien “aseguró actividad terrorista en el Hospital Shifa” y estaba a cargo de un grupo de milicianos que se infiltraron en Israel para masacrar y secuestrar gente durante el ataque del 7 de octubre que desató la guerra.

EXIGEN INVESTIGACIÓN POR “CRÍMENES DE GUERRA ISRAELÍES”

El primer ministro y ministro de Exterio-

Tensión

Hutíes atacan buque de guerra de EU en el mar Rojo

Un buque de guerra de Estados Unidos y dos barcos comerciales fueron atacados este domingo en el mar Rojo por los rebeldes hutíes, milicia chiita armada por Irán, que controla medio Yemen.

Un oficial del Pentágono señaló que el destructor USS Carney “derribó varios drones que se dirigían en su dirección desde áreas controladas por los hutíes en Yemen”. “En al menos dos circunstancias”, amplió el funcionario a la cadena, el Carney derribó con éxito vehículos aéreos no tripulados “que iban en su dirección”.

El ataque contra el buque destructor USS Carney supone una importante escalada en una serie de ataques marítimos ocurridos en Oriente Medio relacionados con la guerra en Gaza entre Israel y el grupo islamista Hamás.

res de Qatar, Mohamed bin Abderrahman, exigió este domingo una investigación internacional “inmediata e imparcial” sobre los “crímenes” de Israel en la Franja de Gaza, además de “garantizar que sus autores rindan cuentas y no escapen al castigo”.

“Hemos presenciado durante los últimos días con gran dolor la agresión bárbara y los crímenes atroces cometidos por las fuerzas de la autoridad de ocupación israelí”, dijo Bin Abderrahman, que acusó a Israel de poner a los gazatíes “entre el martillo del genocidio y el yunque de la limpieza étnica o desplazamiento forzado”.

Asimismo, señaló que estos son “crímenes de guerra y de lesa humanidad”, al tiempo que lamentó los “grandes esfuerzos de mediación” hechos por Qatar junto a Egipto y EU para lograr una tregua de una semana entre Israel y Hamás, no se hayan extendido en el tiempo. “El Estado de Qatar continuará sus esfuerzos con todos los países para reanudar la tregua y alcanzar un alto el fuego permanente”, reiteró el jefe de la diplomacia catari.

Al menos 15,523 palestinos han muerto y más de 41,000 han resultado heridos por bombardeos israelíes en la Franja de Gaza desde que empezó la guerra, a raíz del ataque de Hamás contra Israel.

EFE